

LA VOIE DES FROMAGERS D'ODIENNÉ

La première porte d'entrée d'Odienné dénommée la voie des fromagers tire son nom du grand nombre de fromagers qu'on y trouve. Plantés lors de la colonisation par les africains sous l'ordre des premiers colons à Odienné, ces grands arbres à longue durée de vie jonchent toute la voie et laissent une ombre apaisante. Chacun d'eux ayant une qualité artistique et mosaïque, présentent une harmonie particulière qui donne un charme naturel à cette voie. Ils ont servi d'abri aux aïeux malinkés et aux colons contre le soleil lors des grandes retrouvailles des différents cantons. Elle mène à l'ancien camp des colons. Espace naturel ayant gardé tout son charme, la voie des fromagers qui comptait plus de 100 fromagers n'a que ce nombre) ce jour. Elle mérite valorisation, protection, conservation et innovations en terme de gazonnage, d'infrastructures visant à créer des emplois et faire de ce cadre un espace touristique convoité dans la ville et par les visiteurs.

- **RÉGION** : KABADOUGOU
- **CHEF-LIEU DE RÉGION** : ODIENNÉ
- **DÉPARTEMENT** : ODIENNE
- **DISTANT DE** :
 - **987** kilomètres **d'Abidjan** en passant par Korhogo ;
 - **893** kilomètres d'Abidjan en passant par Man.